

La gravière ne passe pas

Le projet de la société Daniel d'une gravière dans le lit supérieur du gave d'Oloron, prévu à Cassaber, mobilise toujours riverains et associations écologistes. Une réunion s'est tenue sur place samedi 3 avril au matin, en présence des associations environnementales plaignantes, Salmo Tierra, Apqv, Collectif Plaine Air et Sepanso 64.

Michel Rodes, de cette dernière, a expliqué : « Le cours du gave risque d'être dérivé vers les trous béants que la carrière va creuser, flore et faune souffriront, aussi des eaux stagnantes et des centaines de camions déferleront sur ces petites routes. » Un lac de 19 hectares et de 14 mètres de profondeur qui engloutira les terres agricoles et « risque de couper le méandre en deux et l'amener à creuser un autre lit comme fut le cas à Sorde-l'Abbaye ».

Nuisance des camions

Ajouté à ce désordre environnemental, un impact sur les habitants avec les nuisances des camions (au nombre de 80 camions par jour selon eux).



Michel Rodes, de la Sepanso, lors de la réunion de samedi 3 avril. NADIA BEZAÏD-URRUTY

Nuages de poussières, bruit, mise en place à la longue d'un concasseur, aux bruits assourdissants pour les riverains.

Le leader de l'extraction et du concassage de granulats a un accord pour démarrer à l'automne ce projet qui amènerait une quinzaine d'emplois.

Nadia Bezaïd-Urruty